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1 子供の人権を尊重し、一人一人の個性や発達に合わせた教育・保育をしている。 6

2 個人情報について保護や管理に努めている。 6

3 子供が自分なりに試したり工夫したりするなど、主体的に遊ぶ力を育てている。 6

4 感想カードや懇談などで保護者の意見を聞き、改善に努めている。 6

5 生活の中での食育を通して楽しく食べる子供に成長していくよう取り組んでいる。 6

6
健康な生活習慣を身につけるための援助に努めたり、園だよりの保健コーナーなどで
健康に関する情報を知らせたりしている。

6

7
避難訓練や交通安全指導などを通して、子供が自ら身を守ることができるように努め
ている。（他園と合同での交通安全指導、火災・地震時避難訓練実施）

6

8 子供が安全に過ごせるように環境が整備されている。(月１回安全点検実施） 6

9 小学校や地域、他の就学前施設などと交流をしている。 6

10 子供の成長や子育てについて気軽に相談できる。 6

11
子供の成長や園生活の様子を分かりやすく伝えている。
（送迎時・園だより・毎週の様子についてドキュメンテーション（兼、卒園アルバム用）・
個人懇談など）

6

12
地域や園での行事など、いろいろな地域の人とのつながりを大切にし、園・家庭・地域
が連携し、子供の教育に当たっている。

6

13

2023年度　川西市立清和台幼稚園評価報告書(評議員アンケート）

評価委員会開催日：令和6年2月28日（水）
学校評議員：清和台小学校長、清和台小学校区・清和台南小学校区主任児童委員、民生・児童委員、前年度保護者会長
学校関係者評価委員：親子体操講師

            ＊回収数６　　　　　（　Aそう思う　　Bややそう思う　　Cあまりそう思わない　　Dそう思わない　）

評価

・人との交流を通じていろいろな経験ができてよかったですね。地域の就園前幼児サークルに来ていただき、小さい子の世話や片付けなども有
難うございました。
・小学校との交流では小学生のことも一緒に育ちを見ていただき、有り難く思っています。
・小学校との交流や地域とのつながりで園児の笑顔がたくさん見られてよかったです。

【その他、お気づきの点などがありましたらご記入ください】

・何一つ例年通りにいかない中、検討に検討を重ね、新しいことにも挑戦し、地域との交流を盛んにするなど、随所に教育者の奮闘が感じられ、
感銘を受けました。
・園長先生、担任の先生お二人の働きに感謝と喝采をお届けします。お疲れ様でした。
・園児一人ということでしたが、丁寧に濃く関わりをもち、ここまで愛情をもらえたことは、この子の今後の人生においてとても素晴らしい糧になっ
たと思います。園児がしっかり成長しているのを感じました。
・小学校に入学後、先生の手厚い関わりが薄くなり、友人関係に不安を感じてしまわないか、特に一学期の様子を気に掛けるように連携していき
たいと思います。
・毎日通園してきた園児の顔を伺いながら、これだけ充実した園生活を満喫した園児は他園にはいないと思います。清和台幼稚園で一人でも学
び、自信をつけた出来事は忘れないでほしいですね。園長先生と担任の先生大変お疲れ様でした。

内容 ・取り組みと成果　＊課題や改善方策

・園児１名と園長、担任というスタートはどんな道程になるのだろうと気がかりでもありましたが、園児と保護者の思いを胸に先生方の歩みは温
かく力強いものだと感じました。
・園児の好きなことにはとことん付き合い、苦手なことはできるまで待ってくれる、とても大変ですが素晴らしいと思いました。
・手厚い取り組みにより園児が自信をつけ、成長につながったと思います。
・園児のその日の体調によって表情や行動など変容がある中、様子を見ながら園児が納得できる声掛けをされていてとても素晴らしいです。

・こどもまつりのかき氷屋さんでは、いろいろなシロップがつくられていて、「どのシロップがいいですか」と聞かれたことがとても印象に残っていま
す。
・楽器遊びを継続して楽しみ続ける、お店屋さんに向けて準備をしていくなど、園児がいろいろなことを努力してやってきた姿に感動しました。
・作品制作や音楽会のあり方など、子供の主体性を伸ばす声掛けや進め方をされていて小学校も見習わないといけないと思いました。
・１名の園児にとってよりよい保育となるように先生が保護者と対話されている場面を再々見受けていました。

・小学校で野菜を一緒につくったり、園でプランター栽培もされるなど、できることを全力で園児のために！先生の努力がわかる評価項目だと思
いました。
・いろいろな場で栽培・収穫活動ができたことは食育につながってよかったです。
・園児が栽培して収穫した野菜をいただいたことがあり、あらためて食育の大切さを感じました。

・避難訓練の際には、「必ず先生が側に居るよ」といった言葉に胸を打たれました。
・交通安全指導などもされていて、事故や大怪我をすることもなく、いつも無事に活動が終えられたこともよかったです。

・施設の安全整備など、職員２名で本当にお疲れ様でした。

・毎日の送迎時に保護者の方とのコミュニケーションがよくとれていることが保護者の方から見ても安心ですね。園でのハンドメイドの心温まる卒
園アルバムはとても素敵だと思います。
・卒園アルバムの代わりの毎週のポートフォリオは保護者にとって最高の宝物だと思います。
・毎週、活動の写真や愛情のこもった文章の用紙がいただけるのは、普通のアルバムよりも羨ましいと思いました。
・園での報告の際は、いつも写真スライドを準備していただき、園児の成長をリアルに受け止めることができました。このような細やかな配慮に頭
が下がりました。

・園長先生の他機関へのコーディネート力があってこそ実現できた連携だと感じました。
・先生２名で園外保育をするのは大変だったと思いますが、地域にも大変気を配っていただき感謝しております。


